

**Oser ensemble Montréal-Nord**

Montréal-Nord, le 31 mars 2017 – La Table de quartier Montréal-Nord en santé, la Table de concertation jeunesse de Montréal-Nord, ainsi que la Concertation petite enfance famille de Montréal-Nord appuient le lancement du plan d'action collectif Priorité jeunesse initié par l'arrondissement de Montréal-Nord, un document présentant la vision d'ensemble d'un arrondissement inclusif et les enjeux prioritaires au bénéfice de tous les jeunes nord-montréalais et leurs familles.

Cette vision s'articule autour de la question de l'égalité des opportunités pour tous les jeunes. En effet, l'égalité constitue un aspect fondamental et est au cœur de l'action collective. Trois axes mettent en lumière les enjeux petite enfance et jeunesse qui concernent l'ensemble des Nord-montréalais.

M<sup>me</sup> Marie-Lys Turcotte, coordonnatrice de la Concertation petite enfance famille de Montréal-Nord mentionne l'importance d'agir en amont : « Agir tôt, est un facteur de protection incontournable et s'inscrit comme une étape cruciale dans la prévention du décrochage scolaire ».

La présidente de la Table de concertation jeunesse de Montréal-Nord, M<sup>me</sup> Sheilla Fortuné croit que « les conséquences de la pauvreté doivent être mesurées comme coûts sociaux, que le vivre ensemble, et le respect des différences constituent des chemins sûrs pour combattre le décrochage scolaire et social ; les jeunes ont besoin de se sentir accueillis, valorisés à l'aube de leurs premiers pas au sein de la société ». De plus, elle affirme que « l'employabilité et le maintien en emploi sont des portes de sortie incontournables pour un Montréal-Nord digne et fier de tous ses fils et filles ».

Le président de la Table de quartier Montréal-Nord en santé, M. François Bérard, souligne l'importance de l'action collective dans la réalisation d'un tel plan : « Seule une action collective soutenue permettra de changer de façon durable la situation des jeunes et des familles de Montréal-Nord ».

Par cette démarche, nous avons proclamé collectivement notre volonté de travailler en co-construction pour la réussite scolaire, sociale et professionnelle de nos jeunes.

« Signe de notre maturité collective, ce plan est aussi notre déclaration de non-caution à l'exclusion des jeunes racisés, un élément moteur pour lutter contre la pauvreté », de conclure Sheilla Fortuné, présidente de la Table jeunesse de Montréal-Nord.

Sources :

Table de quartier Montréal-Nord en santé  
Table de concertation jeunesse de Montréal-Nord  
Concertation petite enfance famille de Montréal-Nord